

**NO VIVAS PARA QUE TU PRESENCIA SE NOTE
SINO PARA QUE TU AUSENCIA SE SIENTA.**

LA HISTORIA DEL D.N.I.

Comenzó oficialmente con un decreto de fecha 2 de marzo de 1.944 (tiempos de la post-guerra civil) con el fin de "llevar el control y controlar a todos los españoles. Pero...no se pudo evitar que se hicieran carnets de identidad falsos aquellas personas que por sus ideas políticas o asesinatos no quisieran ser descubiertos.

En aquella España "más que profunda " había policías encargados de hacer los carnets que se desplazaban por los pueblos en burro como medio de transporte.

Se hizo oficial en 1.944 pero que por problemas económicos no se empezó a expedir hasta 1.951 Vamos, cuando el Sr. José María (Rosario) hizo su casa "nueva" en el camino de las eras y el que esto escribe se fue a Cádiz a estudiar a los salesianos. Y cuando se casaron Prudencio-Basilisa, Vicente y María Luisa, Paco-Teresa, Jesús-Leandra. Jamín y Rafaela, Perfecto-Ángela, Isidro-Narcisa. Y cuando nacieron los que ahora tienen en torno a los 70 años y que fueron cerca de 30, y cuando fallecieron Genoveva (Conrado), Aurora (Juan), María (d. Eusebio), Segundo (Petronila), José Mel (Carmen) y así hasta 18...

Volviendo a la historia del carnet de identidad, ya dijimos en otros números que Franco se reservó para sí (el nº 1) y su familia hasta el 10.

La casa real tiene reservados del 10 a 100 siendo que el 13 nadie lo quiso.

Y hasta la fecha , en estos 75 años se han expedido más de 322 millones de D.N.I., incluyendo las renovaciones.

¿Recuerdas cuando íbamos y nos " untaban" el dedo con una especie de tinta negra que había que limpiar con alcohol y un algodoncito ¿ pues...eso se acabó porque la técnica permite dejar las huellas solo con poner los dedos sobre una pantallita.

Y ya lo sabes : cuando te renueven el tuyo después de cumplir los 70, ese será el último y que te durará hasta el 1 de Enero del año 9.999. (Hasta esa fecha no vuelvas porque no te lo harán y te mandarán para "casa" con " cajas destempladas").

.S. P.BR. V..D. H. .CH.D. .N .L. C.P.LL. M.S
Q.. N.D.. P.RQ.. LS D.M.S H.N .CH.D. D. L.
Q.. L. S.BR. P.R. LL. H. .CH.D. T.D. L.
Q.. T.N.. P.R. V.V.R



DOMINGO XXXII T. O.
CICLO B

Estamos a punto de celebrar " la jornada mundial de los pobres , que " haberlos, hay-los". Muchos había antes, pero muchos más hay tras una pandemia y que se han " hundido" y para siempre...

IN TE, DOMINE, SPERAVI

Santo y bueno es meditar la brevedad del vivir, mas tampoco hay que olvidar que hemos de resucitar para nunca más morir .

Cuando pienso en esta suerte, me siento sereno y fuerte : la muerte no me intimida que, al lado allá de la muerte, es donde empieza la vida. Si acaso de mis pecados me oprime la noche oscura : tu voz ,Señor, me asegura que están todos perdonados y pagados con usura.

Con humilde contrición, rota el alma de pesar, hice de ellos confesión y me otorgó su perdón quien pusiste en tu lugar. Esto amengua mi temor y mi esperanza acrecienta. Por tus méritos, Señor, cuando me ajustes la cuenta habrá un saldo a mi favor.

(R. Mª Vinuesa S.J.)

Las lecturas de hoy nos hablan de dos viudas que nos dan ejemplo por cuanto en que su "DAR" se convierte en DARSE. Dieron para los necesitados no solo lo paquisimo que tenían sino hasta lo que ellas estaban necesitando.

Corrían malos tiempos para aquellas dos mujeres y es que los nuestros tampoco son nada buenos, sobre todo para algunos que, sin comerlo ni beberlo se han visto en la ruina al hacer estragos el mal en su salud y en su economía...

Y, mientras tanto, nosotros pidiendo la música de la fiesta, el derecho al ocio y a las vacaciones y fines de semana de tres días para " gastar" ... COMOPARTIR" es... PARTIR-CON y, por desgracia, tenemos muchos con quienes compartir y partir " con".

